

Vélos des villes aux champs

Pour clore quatre jours de fête avec les 10 ans de Dynamo et la Vélorution Universelle, environ 180 cyclistes ont manifesté en pédalant à la campagne jusqu'à Messein.

Quatrième et dernier jour de fête pour les vélorutionnaires.

Hier, dimanche, avant de se séparer après deux manifestations à vélo en ville (nos éditions précédentes) et une méga bamboula aux Brasseries de Maxéville samedi soir avec 750 entrées pour l'anniversaire de Dynamo, les cyclistes ont choisi de rouler jusqu'à Messein. « Une Vélorution champêtre pour se détendre, finir tranquille par une piste cyclable le long du canal », annonce l'un des organisateurs, arrivé place de la Carrière à 15 h 30. « Plusieurs cyclistes venus d'Europe sont déjà repartis ce matin, on sera moins nombreux qu'hier à la Maxi Vélorution. »



A 15 h 45 hier dimanche, les vélorutionnaires ont pris la direction de Messein, soit 40 km à la campagne.

Photo Fred MARVAUX

Nevers l'an prochain

Malgré tout, ils sont encore plus de 180 à attendre le départ de la virée campagnarde, chapeaux de soleil sur la tête et bouteilles d'eau

sur le porte-bagages. Comme Marie, Océane et Greg, impatients de rouler : « On n'a pas pu venir aux deux autres Vélorutions. On ne voulait pas louper la dernière ».

Plusieurs ont leur vélo chargé de sacoches, comme José, qui poursuivra son périple à deux-roues direction Bure, dans la Meuse.

L'an prochain, tous ont choisi en

assemblée générale d'organiser la Vélorution Universelle à Nevers, « car c'est une ville qui manque aussi d'aménagements cyclables... ».

Corinne BARET